

POLITIQUE

UN LIEN INDÉFACTIBLE

L'accueil, après une longue absence et une grosse épreuve de la vie, allait être scruté. Il a été exceptionnel. Les Alto-govéens bravant les éléments pour apporter une preuve supplémentaire à leur attachement unique au président Ali Bongo Ondimba et au projet politique qu'il porte.

Page 2

POLITIQUE

LE GABON AUX ADIEUX À CHIRAC

La présidente du Sénat Lucie Milebou Aubusson, représentant le président Ali Bongo Ondimba – et accompagnée du secrétaire général de la présidence de la République, Jean-Yves Teale – faisait partie hier des très nombreux dirigeants étrangers présents aux obsèques de l'ancien président français Jacques Chirac.

Page 3

SOCIÉTÉ

RECENSEMENT BIOMÉTRIQUE : C'EST MAINTENANT !



La phase biométrique proprement dite du recensement des agents publics vient de débiter. L'opération consiste, dans ces conditions à recueillir les données biométriques individuelles (photos et empreintes digitales). Objectif : éviter la manipulation humaine et assurer ainsi la fiabilité du résultat.

Page 7

Pour moi quoi...

Moi Makaya, j'avoue qu'avec cette histoire de rentrée scolaire, je ne sais plus où donner de la tête aujourd'hui. Je ne dors plus, je suis devenu insomniaque, ma femme a même peur. Car parfois je me réveille en sursaut en pleine nuit, pour lire et relire ma fiche de paye, mais je n'arrive toujours pas à faire la bonne division entre mes charges. Une autre fois je me surprends à regretter la belle époque, celle d'après les indépendances où tout était presque cadeau à l'école.

Pour avoir une ardoise par exemple, il suffisait de dégrossir un tronc d'arbre, qu'on rendait lisse après avec du papier vert. On nous donnait les cahiers, les plumes avec de l'encre et le buvard. Bref, il n'y avait pas toutes les tracasseries qu'on vit aujourd'hui, avec des listes de fournitures aussi longues que le bras. A cela il faut ajouter toutes les primes, qu'on verse aux associations, parfois bidon. Mais le terrible coup de massue est cette histoire de tenues, que de nombreux établissements veulent maintenant changer, sans raison valable, si ce n'est pour nous assommer encore plus.

Non ! il faut qu'on arrête le massacre, sinon j'ai bien peur qu'en ces temps cailloux, on enregistre des crises d'apoplexie à la pelle. A Michel, Anena, fais quelque chose pour nous soulager toi aussi, pour porter assistance à des pères et des mères de famille en grand danger, quoi ...

...Makaya

ECONOMIE

ZERP : PLUIE DE MILLARDS EN HUIT ANS

Près de 700 milliards de francs. C'est, selon la DGEPP, le montant des investissements directs autour de la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok. Ces investissements réalisés par GSEZ concernent divers lots : terrassement, aménagement des voiries, eau et électricité.

Page 4

JUSTICE

MANDATS D'ARRÊT CONTRE TROIS PRÉVENUS EN FUITE

Ils risquent trois ans de prison et une amende. Deux employés du Groupe Ceca-Cadis, soupçonnés de vol de marchandise écoulée ensuite auprès d'un commerçant nigérian, étaient absents de l'audience du tribunal correctionnel. Du coup, un mandat d'arrêt a été décerné à leur rencontre.

Page 9

JUSTICE

Jugé pour homicide et blessures involontaires

Page 9

SPORTS

Athlétisme : c'est déjà fini pour Maganga Gorra aux Mondiaux de Doha

Page 11

ETRANGER

France : l'ultime hommage à Chirac

Page 21



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Education/Rentrée des classes hier

A CONTRETEMPS !



Des inscriptions-réinscriptions qui se sont poursuivies quand elles ne débutaient pas dans certains cas, des enfants en nombre inégal, d'aucuns traînant les pieds, les salles de classes pour les accueillir encore en chantier. La rentrée des classes programmée hier a été bien loin, surtout dans le public, de se dérouler selon le rythme prévu par les autorités de l'Education nationale.

Page 6

Photo : Jean Madouma/ L'Union



Photo : COE/ L'Union



Airtel vous recommande de ne pas répondre à tout **SMS** vous demandant de renvoyer de l'argent reçu par erreur via Airtel Money. **Il s'agit certainement d'une arnaque.** Pour plus d'informations appelez le **150**

Communiqué

